

# なかさと

かよく しこく わやかに もに輝く

学校だより 第2号



一関市立中里小学校  
令和 6年 5月 13日

## ☆ 授業参観・PTA総会・学級懇談会・専門部会 ありがとうございます ☆

4月20日の参観日には、たくさんの保護者の皆様に来校いただきありがとうございました。新学期の子ども達の様子をご覧になっていかがだったでしょうか。新しい学年になり、子ども達は張り切って学習に取り組んでいました。

PTA総会では、当初の予定を上回るたくさんのPTA会員の皆様にご参加頂き、今年度のPTA活動方針についての確認や、学校経営方針等についてお知らせすることができました。学級懇談会でも担任から学級の様子を伝えたり保護者の皆さんからおうちでの様子を話していただいたりして、実りのある懇談会となりました。

今年度も保護者の皆さんと教職員のパートナーシップを大切に、地域の皆様の協力に感謝しながら子どもたちの健やかな成長のため、力を尽くしてまいります。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

4/26 (金)

### 1年生を迎える会

4月26日に「1年生を迎える会」が行われました。まず始めに6年生と手をつなぎ、一緒に花のアーチをくぐってなかよく入場しました。次に、1年生一人ひとりから、自己紹介をしてもらいました。全員しっかりと話すことができ、大変立派でした。6年生からは、顔写真の入った手作りペンダントのプレゼントがありました。そして、全校でゲーム「じゃんけん列車」を行い、楽しい時間を過ごすことができました。計画委員会・6年生が中心となって会を運営し、1年生を温かく迎えることができました。

1年生は入学して約1か月が経ちました。ほとんど欠席もなく、毎日張り切って学習に励んでいる様子が伺えます。早く学校に慣れ、中里小の一員としてがんばってほしいと思います。



自己紹介する1年生



6年生から1年生へのプレゼント



6年生と入場



# 大切な命を守るために！！

4/23 (火)

1年生

交通安全祈願祭

4月23日(火)、稲荷神社において中里地区防犯交通安全協会様主催による1年生の交通安全祈願祭が行われました。子どもたちは、事前に家で願いを書いた絵馬を奉納した後、神主さんに一人一人の名前を呼んでいただきながら交通安全を祈願しました。子どもたちは、自分の名前を呼ばれると、嬉しそうに、そして神妙な顔で手を合わせていました。

このような機会を作っていただいた防犯交通安全協会の皆様、本当にありがとうございました。



交通安全をお祈りする1年生

4/25 (木)

スクールガード紹介式

4月25日(木)には、スクールガードの皆様の紹介式が行われました。

毎朝、雨の日も風の日も、暑い日も寒い日も子どもたちの安全のために危険個所に立ち、安全に横断できるよう見守り、温かい励ましの声をかけてくださっています。式の最後には、児童代表の6年佐藤真莉愛さんに続き、全校で感謝の気持ちを伝えました。



5/2 (木)

交通安全教室

5月2日(木)、一関警察署・交通指導員の皆様にご指導していただき、交通安全教室を実施しました。

1・2年生は、学校から中里交差点まで行き、「とまれ まつ とびださない」を合言葉に、信号機を見ながら安全に渡る練習をしました。どの子も指導員さんのお話をよく聞きながら、安全を確かめながら横断することができました。



3～6年生は、校庭で安全な自転車の乗り方について、教えていただきました。「ブレーキ、タイヤ、ハンドル、シャイタイ、ベル」の合言葉をもとに、点検をしてから自転車に乗ることを約束しました。さらに、自転車走行のルールを確認し、手信号の出し方や踏切・交差点の横断の仕方について教えていただきました。

練習を見ていると、運転技術が伴わないことによる転倒等の危険が心配される場面も見受けられました。道路での自転車使用については、ご家庭の許可を得てからとしておりますので、お子さんの運転技術等について十分把握した上で許可いただくようお願いいたします。

